



L'écho des clochers

Ensemble pastoral de l'île de Ré

N°Spécial- Mai 2023

Le 30 Avril Mgr Jean Pierre Samoride fêtait son jubilé de 50 ans de prêtrise. À cette occasion une messe solennelle suivie d'un buffet a réuni beaucoup de fidèles.

Le 29 Avril un instant musical

le 29 avril à 20 H 30 était organisé un instant musical de louanges à l'occasion du jubilé sacerdotal du Père Jean Pierre Samoride. Durant près de deux heures se sont succédés organistes, musiciens, chanteurs et chanteuses qui avaient eu l'occasion d'animer des cérémonies avec le Père Samoride au cours de son long ministère.



De nombreux organistes et chanteurs de La Rochelle, de Saintes et bien sûr de l'île s'étaient mobilisés.

A l'orgue se succédèrent Didier Ledoux, Bruno Léal, Cédric Burgelin, accompagnés parfois par les violonistes Martial Berger et Olivier Taton.



D'excellents solistes comme Marie Albassier, Mustapha Bouali, Pierre Bessière, Thomas Leslie ont interprété avec les organistes, diverses œuvres de J S Bach, de C Saint – Saens, de W A Mozart, de G Ropartz de GF Haendel et de C Franck



Une bonne soixantaine de rétais s'étaient regroupés autour de l'orgue et des interprètes pour une veillée musicale qui a été fort appréciée.

Mgr Samoride, à la fin, a remercié les fidèles qui s'étaient déplacés et surtout les musiciens pour la qualité de leurs choix et de leurs interprétations qui lui ont rappelé tant de souvenirs très chers en Aunis et Saintonge.

JCB

Une Messe solennelle le 30 Avril

L'attente



La chorale avec Françoise prête à attaquer



Annick Eliette Geneviève, Marie – Hélène prêtes pour distribuer les feuilles de messe



Jean Pierre bien entouré par plus d'une douzaine de collègues et amis dont notre ancien évêque Mgr Housset



Mgr Housset en discussion avant l'entrée

La messe solennelle débute



Entrée et chant d'entrée souffle imprévisible



Encensement de l'autel avant la célébration de la messe



Les lecteurs Hélène et Xavier



Le Psaume « le Seigneur est mon berger »



La concélébration de la messe solennelle



Evangile proclamé et Homélie



Les « petits »servants d'autel remarquables



Une partie des 800 à 1000 fidèles



La communion de très nombreux fidèles

La sortie de la messe



La partie conviviale la Base Nautique



Un apéro joyeux sous un beau soleil

Avec le chant d'envoi « jubilez criez de joie »



Deux témoignages de reconnaissance et d'amitiés Mme la Pasteure SeckelM Ahmed Mih

Sur le parvis discussions et rencontres



Restauration au magnifique Buffet

Retrouvailles et congratulations



Nos pasteurs se restaurent comme nos édiles



REMERCIEMENTS



Y a t-il plus agréable devoir que celui de dire merci ? Assurément non ! aussi , est ce avec grand plaisir que j'adresse un très chaleureux merci à toutes les personnes qui sont venues louer le Seigneur les 29 et30 avril dernier lors de mon jubilé d'or presbytéral , à l'église de

La Flotte

Le samedi soir, grâce aux talents conjugués d'organistes et solistes amis , la louange a été adressée au Seigneur dans une action de grâce particulièrement recueillie , merveilleux prélude à la messe du lendemain ,à laquelle près de 1000 personnes ont participé autour de Mgr Housset , notre évêque émérite .

La prière, les chants, l'amitié et la météo étaient au rendez- vous, tout comme la disponibilité et le dévouement des membres des équipes chargées de l'organisation matérielle, de la liturgie, des chœurs et de la logistique . Le délicieux buffet partagé à la Base nautique, illustre, entre autres, combien chacune et chacun, dans l'amitié, ont mis le meilleur d'eux - mêmes pour sa parfaite réussite . Et que dire des nombreux dons reçus dont l'usage sera pastoral

Cette journée se voulait un beau moment de joie inter-paroissiale et grâce à vous toutes et vous tous, elle le fut. Merci ! Rendons gloire à Dieu

Jean-Pierre SAMORIDE

Retrouvez l'homélie de Mgr Housset sur le site internet paroissial